

# *Miguel Díaz-Canel félicite les scientifiques cubains pour leur contribution à la lutte contre la Covid-19*

---



La Havane, 29 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en relief ce jeudi la contribution du secteur scientifique aux bons résultats que montre notre pays aujourd'hui dans la lutte contre la Covid-19.

Au cours d'une réunion de travail avec des responsables des centres de la recherche et de l'innovation, le président a félicité les scientifiques de notre pays pour les résultats obtenus notamment dans la protection des personnes du troisième âge et des enfants.

«Cela fait foi de la contribution de la science à cette lutte, des capacités qu'a le pays dans ce domaine pour faire face à des situations complexes».

Au cours de la rencontre les hautes autorités de notre pays ont été informées des résultats de l'application du médicament cubain Biomodulina-T mis au point par une équipe de chercheurs du Centre National de Préparations biologiques dans des foyers de personnes du troisième âge.

L'administration de la Biomodulina-T dans des foyers pour les personnes âgées a eu un impact important sur la qualité de la vie de 8 mille personnes.

Une étude réalisée auprès de cette population a prouvé la réduction de 83% des hospitalisations. Le nombre d'infections respiratoires aiguës a diminué de 70% et la mortalité générale s'est réduite de 47%.

«Cela correspond à ce que nous voulons. L'un des objectifs pour l'étape de redressement est de savoir comment immuniser les divers secteurs de la population » a signalé le Chef de l'État qui a également salué les résultats du traitement des enfants qui ont contracté la Covid-19.

220 enfants ont été testés positifs depuis le début de la maladie dans notre pays et 92% sont d'ores et déjà guéris.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224105-miguel-diaz-canel-felicite-les-scientifiques-cubains-pour-leur-contribution-a-la-lutte-contre-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**